



# 知行合一

校訓

自主 誠実 躍進

田浦中学校だより No.3  
文責 古田 利也  
令和4年6月28日発行

田浦中 学校教育目標

**夢実現 潤いと輝きにあふれる学校**

「学んで思わざればくらし。思いて学ばざればあやうし。」

(孔子)

読書や先生から学ぶだけで、自分で考えることを怠ると、知識が身につかない。しかし、考えることばかりで読書を怠ると、独断的になって危険である。そのバランスを上手にとることが大事である、の意。



6月7日(月) キャリア教育講話  
北海道知床で自然保護に取り組んでおられる公益財団法人知床財団保護管理部長の**石名坂 豪博士**にご講話をいただきました。  
主に、熊の生態系について研究されており、駆除された熊の毛皮や研究の際に使用されている様々な道具類を見せていただきながら、熊に遭遇した際の対処の仕方など貴重なお話を聴くことができました。

6月15日心肺蘇生法研修(教職員)  
校内研修において、**胸骨圧迫法**と**AED**の使い方について、芦北消防署から寺下様、森本様においでいただき研修を行いました。  
胸骨圧迫では、1分間に100回~120回のペースで胸骨を5cm以上6cm未満で圧迫するよう指示があり、先生方も慎重にかつ迅速に人体模型を相手に頑張っていました。  
**いざという時のために!!**



## 「引き渡し訓練」ご協力ありがとうございました!

6月8日(水)に実施しました。中学校では体育館と武道場での引き渡しを行いました。特にトラブル等もなくスムーズに引き渡すことができました。ご協力ありがとうございました。

今回は訓練として行いましたが、実際は大雨であったり災害等が発生していたりすることが考えられ、臨機応変的な対応が必要となります。その際も今回の手順が基本となりますので、よろしくお願いいたします。



令和4年6月18日(土),19日(日),25日(土)

令和4年度 芦北水俣郡市中体連大会 無事終了です!



6月14日(火) 選手推戴式 中体連に向け、決意表明!



【参加種目】 総計70名

軟式野球部、サッカー部  
バドミントン部、卓球部  
バレーボール部  
水泳部、空手道部、剣道部

【校長推戴の言葉】

3つのことを送りました。  
①先入観を持たないこと  
②自分で限界を作らないこと  
③苦しい時こそ笑顔を

これまで頑張ってきたことをすべて出し尽くし、**田浦中スピリッツ(あきらめない、最後まであきらめない)**を見せてほしいと伝えたところです。

迎えた大会当日、朝から小雨のぱらつく薄曇りの天候で、屋外競技の実施が心配されましたが、時間が進むにつれて天候も好転し、すべての競技が実施されました。すべての種目(団体・個人)で優勝から3位までに入る素晴らしい成績を収めてくれました。上位者は芦北水俣郡市代表として、来月開催される県大会に出場します。



【県大会出場種目】

○バドミントン(女子団体、個人)  
○卓球(女子団体、個人)  
○水泳(女子2名) 計15名  
**県大会も田浦中スピリッツを!**

## 「ハナゴショウ」の苗いただきました!! ありがとうございます。

先月号で、校門横の花壇を宮崎様にお世話いただいていることをご紹介したところですが、体育館周りの花壇は体育館横にお住まいの**百原様**にお世話いただいているとのこと。誠に、**ありがとうございます。**

また、先日(6/20)「ハナゴショウ」の苗も分けていただき、早速、学校花壇に植えさせていただきました。普段から私たちの気付かないところで多くの地域の皆様のご協力により学校は成り立っています。本当に感謝です。

6月6日にはCS(コミュニティ・スクール):田浦中校区学校運営協議会が発足しました。今後とも連携・協働して学校づくりが進められますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

## CSとは

地域の力を取り入れた仕組みを作り上げ、学校と地域がパートナーとなって同じ目標をもって取り組む制度

